



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



Obmannwechsel beim ASKÖ Judenburg

Nach mehr als 20 Jahren Obmannschaft legte Kurt Öfler die Führung des ASKÖ Judenburg in neue Hände.

ASKÖ steht für gesunde Bewegung in der Steiermark mit rund 600 Vereinen und deren rund 100.000 Mitgliedern. „Die ASKÖ ist ein unverzichtbarer Boden, auf dem nicht nur Leistungs- und Spitzensport fest verankert sind, sondern auch Fitness- und Gesundheitsförderung. Das sind unverzichtbare Schlagworte der modernen Generation, der sich die Jugend, aber auch Senioren zunehmend verschreiben“, so ASKÖ-Präsident Gerhard Widmann bei seiner Eröffnungsansprache anlässlich der Generalversammlung des ASKÖ Judenburg.

Neben Widmann besuchten neben vielen Sektionsleitern und Sportlern u. a. auch Landtagspräsidentin Gabriele Kolar, Judenburgs Bürgermeisterin Elke Florian mit Vorgänger Hannes Dolleschall sowie Stadt- und Gemeinderäte die Veranstaltung, bei der als zentraler Punkt die Neuwahl der Funktionäre im Mittelpunkt stand. Insgesamt besteht der ASKÖ Judenburg aus sechzehn Vereinen, der ATUS Judenburg aus acht Sektionen mit insgesamt mehr als 3000 Mitgliedern. „Wir haben in den vergangenen Jahren viel organisiert und durchgeführt, etwa den Tag der Vereine oder den Tag der Gesundheit, viele Sportveranstaltungen, aber auch neue Sektionen gegründet, wie die Bogenschützen, die Bootsfahrer oder die Radsportler mit den neuen Trailstrecken“, so Vorsitzender Kurt Öfler in seinem Rückblick. Für diese Aktivitäten gab es alleine in den vergangenen zehn Jahren mehr als 400.000 Euro Subventionen vom Landesverband.

Die Neuwahl des Vorstandes, gewählt für die kommenden vier Jahre, fiel einstimmig aus. Als neuer Vorsitzender wird künftig Gernot Pirkwieser, Leiter der Schwimmschule Delphin in Judenburg, agieren, ihm zur Seite stehen Gernot Dobrouscheck als Kassier sowie Silke Schwarz als Schriftführerin.

